



ひまわり

練馬区立立野小学校
2年 学年だより
令和7年5月1日

木々の緑も美しく、吹く風もさわやかな季節になりました。2年生が始まって早1か月。新しい環境にも慣れてきて、元気に校庭で遊ぶ子が多く見られ、仲良く過ごしています。

さて、ゴールデンウィークに突入します。体調管理をしつつ、楽しいお休みを過ごして欲しいと思います。そして、新学期の疲れを癒してもらえたらと思います。



<5月の学習内容>

国語	ともだちはどこかな たんぼぼのちえ ていねいにかんさつして、きろくしよう かんさつ名人になろう 書写	図工	さらさらどろどろ おはながみをかさねてすかして
算数	ひき算のしかたを考えよう どんな計算になるのかな 長さをはかってあらわそう	体育	走・跳の運動遊び 体づくりの運動遊び（多様な動き） 体力テスト
生活	めざせ野さい作り名人 まちが大すきたんけんたい	道徳	よりよい学校生活、集団生活の充実 善悪の判断、自律、自由と責任 友情、信頼
音楽	強さとはやさ	学活	係を決めよう

<お知らせとお願い>

●図工の絵の具について

図工の授業が始まりました。2年生の図工の授業は教室で行いますので、使用後、パレットを学校では洗いません。ティッシュなどで水気を拭き取った上で持ち帰り、ご家庭で洗っていただきます。絵の具バッグの中に、ポケットティッシュを1つ入れておいてください。よろしくお願いいたします。

●ランドセルの中について

2年生は毎日、下記の物を基本的に持ち帰ります。教科書、ノートは学校にある「教科書バック」に入れて原則保管します。ただし、国語の教科書については音読の宿題があるため、持ち帰ります。ご家庭でも確認をしていただけますよう、声かけ等、どうぞよろしくお願いいたします。

<持ち帰るもの>

- ・連絡帳
- ・連絡袋
- ・タブレット
- ・計算スキル
- ・宿題
- ・国語の教科書

●生活科の野菜作りについて

5月中旬以降に生活科の学習で、アサガオの鉢を使って、ミニトマトを育てます。また、立野小学校の農園を使って、野菜作りを行っています。爪に注意していただき、伸びている場合には切っていただくようご配慮ください。汚れてもよく、活動しやすい服装でお願いいたします。

●体育について

体育の授業がある日には、髪を結んでくるか、髪ゴムを持たせるようお願いいたします。

